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No.1 
令和 6年 5月２8日（火）19：00より第 1回運営委員会が開催されました。 

 

 校長 豊田 貴志 先生 
 

平素は本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。また今日

は遅い時間にご来校いただいてありがとうございます。今日は雨風ともに強いのでお帰りの

際にはお気をつけください。 

運動会の練習が始まりましたが、ここのところ天候がよくないため練習にも苦慮しています

が、明日の予行の準備にも影響が出ています。予行の準備が前日にできないため明日は生徒

の登校時間を遅らせて、当日の朝に準備をすることを Sigfy で各家庭にご連絡差し上げまし

た。今週末が運動会ですが、台風の影響でやはり天候が心配されます。まだ検討中ですが、運

動会当日も予行同様の措置をとる可能性もあります。 

運動会本番は今週末です。生徒たちは前向きに取り組んでくれています。どうぞ生徒たち

の活躍をご覧いただき、声援を送っていただけるようお願いいたします。 

 

 副校長 山下 昌孝 先生 
 

PTA 委員決めの際には、快く引き受けてくださりありがとうございました。学校によっては

担い手がおらず、くじにより決めざるを得ないような状況もあると耳にします。本校では前年

度からの方向性として、「コンパクトな組織へ」とのコンセプトのもと、やることの見直しを進め

ておられると思います。適切なところに注力して活動していただければと思います。 

 今週末は運動会です。お天気の心配も少しありますが、運動会のお手伝いについてもコンパ

クトになるように考えました。受け付けや駐輪場の誘導は人数を減らして、教職員で対応する

こととしました。ＰＴＡとしては広報の方々による写真撮影に専念していただければと思いま

す。スリム化と言えどもＰＴＡの皆様には既に様々な活動をしていただいております。今後も

学校の教職員と保護者のみなさまと連携して、生徒の成長を見守っていけるようご協力をお

願いいたします。 

 シグフィーの登録ありがとうございます。おかげさまでほとんどの方に登録していただくこ

とができ、登録率は９５%を超えています。アプリとメールアドレスと両方を登録されている

方で、両方から連絡が来ることが煩わしく感じている方もいるかもしれません。アプリを使っ

て、登録済みのメールアドレスを削除したり追加したりすることもできますので、ご家庭に合

った使い方をしていただければと思います。 

 

 教務主任 松澤 当 先生 
 

 運動会が近づくにつれ、生徒たちの運動会に向けての気持ちも高まりつつあります。２７日

の週の天気は不安定で練習がうまくできないことも予想され、１つ１つの練習が大切になりま

す。練習を重ねるごとに、競技の完成度も高まり、本番の期待も高まってきました。競技を通

してだけでなく、係での準備、当日の運営などを通しても、仲間と力を合わせて大きなことを



成し遂げる大変さ、達成感、充実感など得られることに、開催の意義を感じます。従いまして、

日々の指導においては、単に勝ち負けだけでなく、諦めない姿勢や、協力する姿勢、責任感な

ど意識させるよう心がけています。６月１日の本番はその集大成です。当日はぜひ、ご来校、ご

参観いただけると幸いです。 

 さて、運動会が終わるとすぐに期末考査となります。学習と行事を独立したものではなく、

得られたものを相互に生かせるよう繋げていきたいと考えています。例えば、運動会でコツコ

ツと練習を重ね、大変なことでも乗り越えられた経験があれば、きっと学習にも生かせるはず

です。考査ではどうしても結果が点数となって表れてしまいますが、姿勢や向き合い方も併せ

て評価できるとよいと思います。具体的には学習計画表の活用について、見通しが持ててい

たか、計画通りにいかないときに、修正や調整ができたかなどです。ぜひご家庭でも学習への

取り組み方について、アドバイスや励ましの言葉をかけていただけたらと思います。よろしく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 各委員会からの活動報告とお知らせ 

 

● 学年学級委員  

5/27（月） PTA会費集金  

【1学期の活動について】 

7月の三者面談での来校時に、リサイクル制服を 

見ていただけるよう、整理をすすめます。 

 

● 卒対  

・5/27（月） PTA会費集金（3名参加） 

・昨年度まで、PTAより卒業証書ホルダーを贈呈していましたが、今年度より公費で用意すること   

になったため、PTA 会費より 1，000 円×68 名分 ￥68，000 程度を卒対（記念品）の予算と

いたしました。記念品は 2 品を考え、既に業者さんを選定し、1 品については見積りをとり

（5/13）、7 月中旬頃までに発注する予定です。もう 1 品についても、12 月までに具体的な内容

を決める予定。 ※PTA会計さんが 2月までに会計報告を作成できるように、1月中に代金を支

払い、納品書や領収書を先に発行していただくよう、業者さんと話を進めています。 

 

● 校外活動委員会  

5/10：顔合わせを行い、各担当決めを行いました。     

委員長：3-2  光山、副委員長： 3-1 田中 

 

-避難拠点班- 

2-1 関野、2-2 中村、2-2 馬渕 

集金にご協力いただきありがとうございました 

※当日の様子 



【今後の活動】 

6/8：避難拠点運営委員総会出席予定 

【避難拠点担当で決まっている活動】 

9月・1月に行われる防災訓練に参加予定 

(詳細は総会にてお知らせがあるそうです) 

 

-環境部会- 

1-3 山本、1-2 渡辺、2-1 麻生 

【今後の活動】 

・１学期終了式当日に薬物防止キャンペーンのパンフレット配布予定 

・夏休み中(前年度 7月下旬)学校周辺のパトロール参加予定 

※運営委員会後にパンフレット配布&パトロールについて、副校長先生より今年度は 

活動しない方向とのお話がありましたので未定とさせていただきます。 

・10/12地区祭お手伝い参加予定 

（9/28 説明会&わたあめ作り体験会参加予定） 

 

前会長より環境部の休会を申し出ているとの報告があり、部会の参加は基本的に出席 

しなくて良いとのことですが、協力要請があれば可能な限り参加していこうと思っております。 

 

● 広報委員会  

【1学期の活動内容】 

5月・・・14日 広報担当の大島先生にご挨拶、その後打ち合わせ 

20日 13時より PTA室にて広報委員打ち合わせ 

     〈決定した事〉 

     ・広報誌発行回数 紙面 1回（6月末）、デジタル 3回（7月・11月～12月・3月） 

       ・部活動の写真撮影担当 5/27より撮影開始 

             ・運動会の撮影担当 

   6月・・・運動会の撮影 

        部活動写真撮影 

        広報誌に載せる校長先生のお言葉、教員紹介の写真データを受け取る 

        広報誌作成→6月末に配布予定 

        7月発行予定の広報誌デジタル版作成開始 

   7月・・・広報誌デジタル版作成→7月中に学校 HPに掲載予定          

   

   【2学期の活動予定】 

   10月・・・1年（English Camp）、2年（職場体験）、3年（修学旅行）の写真データを受け取る 

         文化発表会写真撮影 

         広報誌デジタル版作成 

         40周年記念式典撮影（撮影許可をだせるかはまだ未定だそうです） 

   11月～12月・・・広報誌デジタル版を学校 HPに掲載予定 

 

 

 

 



 ＰＴＡ本部からのお知らせ 

 

❖ 運動会の PTAお手伝いについて 

 

例年、運動会の受付案内や、駐輪場の整理等、PTAにてお手伝いさせていただいていましたが、 

今年度は、教職員の先生方で分担して受付や巡回をしてくださることになりました。  

駐輪場が整列されてないときや、何かお手伝い出来る時には協力していく姿勢でまいります。 

 

❖ PTA会費集金について 

 

先に配布した「PTA 会費集金のお願い」のプリントに、会員を希望しない旨の記入欄がなかった 

ので、次年度はPTAに加入することを希望しないという項目も付け加える必要も検討していこう

と思います。しかし、卒対委員さんからのお話の通り、3年生は、PTA会費から記念品代を支出す

るので、改めて説明が必要だと感じています。 

また、反省点として名簿の家庭数ミスもありました。個人情報保護の観点から、学校より名簿をい

ただけないため、PTA独自に作成いたしました。確認はしたのですが、把握しきれていませんでし

た。家庭数が分かるのも集金日間近なので、次年度以降は家庭数ではなく、生徒 1 人 1，000 円

の会費に切り替えることも検討したいと思います。 

 

 

 次回、運営委員会開催日時のお知らせ 
 

１０月２2日（火）19：00 ～ 会議室で行います。 

                          

 

 

運営委員会にご参加いただいた皆様ありがとうございました。 

次回もよろしくお願いいたします。 

 


